

Sirah Nabi Muhammad

Ensiklopedi Sirah Nabi Muhammad S.a.w Sirah Nabi Muhammad Membaca Sirah Nabi Muhammad : Dalam Sorotan Al-Quran dan Hadis-Hadis Shahih (Edisi Baru) Lentera Hati Group

Pada tahun 1973 telah diadakan sebuah persidangan berkaitan pengajian Sirah Nabi Muhammad SAW. Berakhirnya persidangan berkenaan dengan keputusan menganjurkan pertandingan penulisan Sirah peringkat Antarabangsa. Semua penulis di seluruh dunia telah dijemput untuk menulis di dalam apa jua bahasa. Syaikh Sofiyurrahman telah menyertai pertandingan berkenaan. Keputusannya, beliau memenangi tempat pertama dengan meraih hadiah serta kelebihan yang menakjubkan! Buku beliau diterjemahkan kepada pelbagai bahasa serta disebar di serata negara. Lalu buku ini menjadi popular. Di pelbagai masjid dan surau bahkan sekolah telah menjadikan buku beliau sebagai modul di dalam subjek sirah. Keistimewaan buku beliau ialah; ia menjelaskan isu sirah Nabi Muhammad dengan lengkap Daripada lahir sehingga wafat! Bahkan, beliau sertakan gambaran latar belakang tanah Arab sebelum dibangkitkan Nabi Muhammad. Ini buku yang sangat istimewa! Pada 1994, beliau telah membuat edisi kemaskini dengan pelbagai tambahan dan pembaharuan. Antaranya ialah;

beliau menukar beberapa fakta yang pernah disebut sebelum ini, memadam kenyataan lama lalu ditambah dengan kenyataan baharu serta pelbagai lagi pendirian terkini beliau. Santai Ilmu Publication telah berusaha sedaya upaya menterjemahkan karya ini kepada bahasa Malaysia. Semoga dengan penerbitan buku ini, umat Islam khususnya yang berada di Malaysia akan lebih mendekati diri kepada peribadi dan kehidupan Nabii Muhammad SAW. Buku “40 Sirah Popular Yang Diragui Berkenaan Nabi & Sahabat” ini ditulis bagi membetulkan kefahaman masyarakat mengenai kisah-kisah popular yang selalu kita dengar. - Allah s.w.t. menciptakan dunia kerana Nabi s.a.w. - Saidina Umar r.a. membunuh anak perempuannya semasa zaman jahiliah - Abdul Rahman Bin ‘Auf merangkak masuk syurga disebabkan terlalu kaya - Ucapan “ummati , ummati” (umatku) ketika akhir hayat Baginda s.a.w. Kisah-kisah ini disandarkan kepada Rasulullah s.a.w. dan juga sahabat. Kisah-kisah ini didatangkan dengan pelbagai versi bertujuan bagi mendatangkan pengajaran dan amalan kepada pendengar. Walhal, kisah-kisah ini, sebahagian besarnya bertaraf lemah, malahan ada yang sampai ke peringkat palsu. Taraf lemah atau palsu ini ditetapkan berdasarkan piawaian penilaian para ulama yang disebutkan di dalam buku ini. Mudah-mudahan, buku ini menjadi pencetus supaya kita mempelajari sirah yang sahih bersumberkan riwayat muktabar dan diperakui. Di samping

menjadikan perbincangan ini, perbincangan yang ilmiah berkenaan riwayat-riwayat sirah yang ada perselisihan para ulama.

Membaca Dua Puluh Lima Nabi Banyak Bermukjizat Sejak Adam A.S. Hingga Muhammad S.A.W ini, seperti menjelajahi perjalanan para Nabi Allah menyebarkan Islam secara visual dan actual diambil dari Al-Quran, sirah nabawiyah para Nabi, hadits Rasulullah S.A.W sekaligus menyibak misteri berbagai mukjizat dua puluh lima Nabi yang belum terungkap secara runtut. Keberadaan dua puluh lima Nabi ini menghadirkan mukjizat memiliki korelasi yang sangat kuat antara intisari Islam, yaitu Rukun Iman dan Rukun Islam pada akhirnya membangun karakter kita sebagai mukmin mampu menyebarkan Islam dengan kebersihan hati, kesucian nurani, dan kemampuan akal untuk mengubah kehidupan di sekitarnya.

Membangun karakter yang ideal itu, pengajaran tentang keteladanan Rasulullah Saw. yang diutus oleh Allah untuk memperbaiki akhlak, menjadi sangat penting. Bercermin atau belajar kepada Rasulullah Saw. merupakan keharusan karena beliau sendiri yang telah mencontohkan kepada kita akhlak yang agung dalam Al Quran.

Sebenarnya umat manusia tidak perlu mengalami krisis keteladanan, karena Allah telah mengutus Nabi Muhammad saw. sebagai suri teladan. Di mana

seluruh aspek kehidupannya merupakan teladan terbaik, yang akan dapat terus terpakai sepanjang masa. Inilah yang menjadi latar belakang penulisan Sejarah Keteladanan Nabi Muhammad saw. ini. Sehingga buku ini amat layak dibaca dan dikoleksi, bahkan menjadi warisan berharga untuk generasi penerus. Telah banyak buku Sirah Nabawiyah, tetapi penulisan sejarah Nabi Muhammad saw. tidak akan pernah terhenti, sebab kehidupan beliau merupakan mata air inspirasi yang tidak pernah kering. Dan buku ini hadir untuk memperkaya khasanah intelektual Islam, di mana sejarah Nabi Muhammad saw. ditulis dengan membuatkan tafsir sirah, yang menjadikan Al-Qur'ān dan hadis sebagai narasumber utama. Dengan demikian, para pembaca akan melihat kehidupan Rasulullah bukanlah sekadar kisah melainkan seri keteladanan yang spektakuler. Buku ini merupakan investasi yang tiada ternilai harganya dalam membangun kualitas muslim sejati. Sempurnakanlah kecintaan kita terhadap Rasulullah dengan mengoleksi buku sejarah kehidupan beliau.

Buku ini berisi tentang sejarah hidup Nabi Muhammad Saw., terlengkap mulai dari kondisi sosial Jazirah Arab pada masa Jahiliah, mengapa Nabi Saw. diutus di Jazirah Arab, kondisi sosial Makkah pada zaman kelahiran Islam. Selain itu, di dalam buku ini juga diulas tentang sejarah Islam periode Makkah, seperti tentang permulaan diutusnya Nabi Saw. sampai peristiwa hijrah, dan peristiwa Isra'

Mi'raj. Sedangkan, dalam Periode Madinah, diulas tentang kondisi Madinah saat Hijrah, sambutan penduduk Madinah saat Nabi Saw. hijrah ke sana, tentang semua peristiwa ghazwah dan sariyyah, dakwah Nabi Saw. kepada para raja dan pemimpin, Fathu Makkah, dan lain sebagainya. Juga, dibahas tentang kewafatan Nabi Muhammad Saw. Sebagai tambahan yang menjadikan buku ini benar-benar lengkap mengulas sirah Nabi, di bagian akhir diulas tentang akhlak dan berbagai keistimewaan Nabi Muhammad Saw.

- A special edition was produced for the Bosnian Minister of Education. - What everyone needs to know to understand the Muslim World and The Nature of the Prophet Mohammed as the role model of for the lives of all Muslims. - An authentic and accurate biography prepared for Muslim children, widely used in university religion courses. - Has been translated into Arabic, Bosnian and Spanish. - full color illustrations.

Nabi Muhammad adalah tokoh besar dalam sejarah umat manusia, figur teladan dan inspiratif tidak hanya bagi umat Islam tetapi juga bagi umat lainnya. Karakternya yang religius, jujur, bersahaja, ramah, cerdas, humanis, dan visioner membuat ia diakui, dikagumi, dipuja-puji bahkan ajarannya diikuti oleh begitu banyak orang di berbagai belahan dunia hingga hari ini. Berbagai catatan sejarah telah merekam dan mengabadikan dirinya hingga bisa dikenal dan dipelajari oleh

setiap generasi lintas zaman, dari berbagai sisi dan disiplin ilmu. Buku ini merupakan riwayat sejarah penting mengenai biografi dan perjalanan hidup Nabi Muhammad. Ditulis oleh ulama besar abad ke-5 H, Ibnu Hazm, buku ini menghadirkan kisah-kisah, momen-momen, dan catatan-catatan penting dalam kehidupan Rasulullah sejak lahir hingga wafat. Bahasanya sederhana, ringkas, dan lugas tetapi padat berisi. Diolah dari berbagai sumber rujukan otoritatif, yakni kitab-kitab sejarah sebelumnya dan riwayat-riwayat shahih para ahli hadis, dilengkapi dengan ilustrasi gambar dan peta, buku ini menjadi referensi utama ihwal riwayat kehidupan sang Nabi dan Islam awal, yang tak mungkin diabaikan begitu saja. *** “Ibnu Hazm dikenal sebagai orang cerdas, kuat hafalan, dan luas perbendaharaan ilmunya.” —Imam adz-Dzahabi, penulis kitab *Siyar A’lâm an-Nubalâ’* dan *as-Sîrah an-Nabawiyah* “Saya tidak pernah melihat sosok seperti Ibnu Hazm yang punya kecerdasan, kekuatan hafalan, kemuliaan, dan keteguhan dalam menjalankan agama.” —Al-Hafizh Abu Abdillah Muhammad bin Futuh al-Humaidi (w. 488 H), guru para ahli hadis Andalusia dan murid Ibnu Hazm “Para tokoh Andalusia sepakat bahwa Ibnu Hazm seorang ulama yang menguasai ilmu-ilmu keislaman, berpengetahuan luas dalam ilmu logika, dan memiliki sumbangsih besar di bidang ilmu pengetahuan.” —Abu al-Qasim Sha’id bin Ahmad, penulis kitab *Thabaqât al-Umam* “Ibnu Hazm menguasai banyak

disiplin ilmu. Ia juga sosok yang wara', zuhud, sangat cerdas, dan kuat hafalannya. Ulama-ulama Andalusia pada masanya mengakui kepakarannya dalam ilmu-ilmu keislaman, bahasa, sastra, puisi, dan sirah Nabi." —Jalaluddin as-Suyuthi, penulis kitab Thabaqât al-Huffâzh

Nabi Muhammad Saw. adalah manusia yang mulia. Sejak kecil kisah hidupnya selalu penuh hikmah. Mulai dari dalam kandungan hingga remaja, Nabi Muhammad Saw. sering mendapatkan pengalaman yang menakjubkan. Rahim bundanya bercahaya sesaat sebelum Nabi Muhammad Saw. lahir ke dunia. Kambing-kambing kurus milik Bunda Halimah menjadi gemuk ketika berada dekat dengan Muhammad. Hujan segera turun setelah Muhammad kecil berdoa kepada Allah Swt. Dan kisah menarik lainnya. Buku ini memuat semua kisah hebat masa kecil Nabi Muhammad Saw. [Mizan, Noura Books, Islamic, Religion, Illustration, Kids, Indonesia]

Allah SWT telah memilih Rasul dan Nabi-Nya dari seluruh makhluk yang paling baik budi pekertinya. Dialah Muhammad SAW. Sosoknya telah dilindungi Allah SWT sejak dari masa kecilnya dan masa dewasanya hingga diangkat menjadi seorang pembawa kabar gembira dan peringatan ke seluruh alam semesta. Allah SWT telah mengasuhnya dengan sebaik-baiknya dan mengajarkan kepadanya sebaik-baik budi pekerti. Allah SWT memerintahkan kepada Rasul-Nya untuk

menghiasi dirinya dengan segala sifat kebaikan dan melarang Rasul-Nya dari segala bentuk perbuatan keji berupa akhlak-akhlak tercela dan perbuatan mungkar berupa perkataan dan perbuatan yang buruk. Jelaslah sudah sifat-sifat Nabi Muhammad SAW adalah sifat-sifat yang harus kita teladani, karena hal itu merupakan anugrah langsung dari Allah SWT. Dalam buku Sirah Nabawiyah ini adik-adik sekalian akan mendapatkan pelajaran yang sangat berharga untuk di teladani dari perjalanan hidup manusia termulia sepanjang zaman yaitu Muhammad SAW. Buku tentang sejarah Islam ini diterbitkan oleh Mirqat Publishing.

Harus ada sumber yang diandalkan dan menjadi tolok ukur dalam menghadirkan sirah Nabi Muhammad saw.. Yang primer adalah Al-Quran, Sunnah, dan riwayat-riwayat dari orang-orang yang semasa atau hidup dekat dengan masa Nabi (terhimpun dalam kitab-kitab sirah). Al-Quran dan Nabi Muhammad saw. tak dapat dipisahkan; Al-Quran mengisahkan Nabi dan Nabi adalah penjelas Al-Quran. Sedangkan dari Sunnah, kita mendapatkan informasi yang sangat kaya tentang kehidupan Nabi Muhammad saw.. Informasinya demikian lengkap dan terperinci: peristiwa besar maupun peristiwa kecil; kehidupan pribadi, kehidupan rumah tangga, hingga kehidupan terkait umat; gambaran akhlak dan fisik, dan lain-lain. Sementara, dari kitab-kitab sirah, kita

dapat membaca sejarah Nabi Muhammad saw. dalam alur yang mengalir dan teratur. Sistematis. Melalui kombinasi ketiganya, sirah Nabi Muhammad saw. dapat terhidang secara autentik, detail, dan kronologis ... Karakter seperti itulah yang akan Anda jumpai dalam Membaca Sirah Nabi Muhammad saw. dalam Sorotan Al-Quran dan Hadis-Hadis Sahih ini. Melalui karya referensial nan penting ini, Anda diajak mengenal [atau mempertajam pengenalan Anda pada] sejarah Nabi Muhammad saw.: kehidupan, kepribadian, perjuangan, dan teladan—dengan gaya tutur yang renyah dan mudah dipahami, sebagaimana karya-karya lain M. Quraish Shihab.

"Muhammad adalah teladan terbaik yang diutus Allah kepada kita, karena kasih sayang dan kecintaannya kepada kita, untuk kita ikuti jejaknya." (Will Durant; penulis buku "The Story of Civilization") Banyak dari kalangan nonmuslim yang kagum dengan pribadi Rasulullah SAW yang Agung. Meskipun mereka belum memeluk Islam, mereka mengatakan sebuah kebenaran yang dituliskan oleh sejarah melalui lisan mereka, buku mereka, dan literatur kuno mereka. Kesaksian dari mereka merupakan sebuah bukti kuat atas keagungan akhlak Rasulullah, yaitu kasih sayang. Meskipun kita sebagai seorang muslim tidak terlalu membutuhkan kesaksian seperti ini, karena Allah telah memuji Rasulullah dalam firman-Nya, "Dan sesungguhnya kamu benar-benar berbudi pekerti yang agung." (Al-Qalam: 4). Inilah Rasulullah! Di manakah mereka yang menuduh Islam dengan kekerasan dan mengatakan bahwa Rasulullah adalah teroris? Melalui buku ini, Prof. DR. Raghil As-Sirjani ingin mengungkap dan memperkenalkan

kepada seluruh umat manusia -baik muslim dan nonmuslim-tentang kepribadian dan akhlak Rasulullah SAW, yang salah satu di antaranya adalah sifat penyayang. - Pustaka Al-Kautsar Publisher - Dilarang keras mem-PDF-kan, mendownload, dan memfotokopi buku-buku Pustaka Al-Kautsar. Pustaka Al-Kautsar tidak pernah memberikan file buku kami secara gratis selain dari yang sudah tersedia di Google Play Book. Segala macam tindakan pembajakan dan mendownload PDF tersebut ada ilegal dan haram.

Sirah Nabawiyah Ibnu Hisyam adalah karya fenomenal seorang ulama besar sekaligus sejarawan abad 3 Hijriyah, Ibnu Hisyam. Buku yang lebih populer disebut Sirah Ibnu Hisyam ini merupakan referensi lengkap kehidupan Nabi Muhammad yang bersumber dari riwayat dan rujukan yang valid dan tepercaya. Buku ini dengan detail menguraikan jejak perjalanan Rasulullah g dari sebelum kelahiran, masa kecil, masa muda, perkawinan, dan masa kenabian beliau. Dipaparkan juga sisi perjalanan dakwah, jihad, dan kehidupan beliau dalam berbagai aspek. Sirah Nabawiyah ini merupakan tahqiq, kompilasi, dan penyempurnaan yang dilakukan oleh Ibnu Hisyam terhadap kitab Al-Maghâzî dan As-Siyar karya Ibnu Ishaq, namun hasil karyanya ini menjadi lebih terkenal dari buku rujukannya tersebut dan menjadi referensi bagi para penulis sejarah kehidupan Rasulullah g. Para ulama sepakat bahwa data yang dipaparkan dalam kitab ini autentik dan tepercaya. Kelebihan buku ini dibandingkan dengan buku-buku sejenis yang ditulis oleh sejarawan sebelum dan sesudahnya yaitu adanya periwayatan yang jelas sehingga dapat dipertanggungjawabkan keabsahannya. Selain itu, buku ini memiliki posisi yang tinggi di antara buku-buku sejenis. Oleh karena itu pantaslah jika karya Ibnu Hisyam ini dijadikan rujukan bagi setiap orang yang ingin mengenal, mengkaji, dan mempelajari jejak kehidupan Rasulullah g. Buku persembahan penerbit Qisthi Press

Akan tetapi, tidak dengan buku yang satu ini. Karya Dr. Al-Buthy ini sangat lincah, cerdas, dan membimbing kita pada pemahaman sirah yang benar. Inilah satu-satunya buku pegangan dasar tentang sirah Nabi Muhammad Saw. yang paling lengkap dan tepercaya. Sebagai ulama paling berpengaruh abad ini, otoritas sang pengarang sama sekali tidak diragukan. Beliau menyajikan karya ini dengan ungkapan sastra yang ringan dan renyah. Buku yang penuh kejutan, bahkan dari kisah hidup Rasulullah Saw. yang paling sederhana pun ternyata ada hikmah dan hukum yang patut kita renungkan. Buku ini wajib dibaca oleh siapa pun yang merindukan sosok ideal dalam menjalani hidupnya di dunia dan akhirat. [Mizan, Hikmah, Referensi, Agama, Islam, Indonesia]

Sirah Rasulullah Salallahu 'alaihi wasalam memang tak pernah kering untuk digali dan tak pernah habis untuk ditulis. Para ulama dan sejarawan sudah banyak yang menjelaskan dan meriwayatkan segenap aspek kehidupan beliau, serta setiap peristiwa dan kejadian yang beliau alami. Namun, belum ada di antara karya-karya tersebut yang menjabarkan rekaman kehidupan beliau secara utuh dan lengkap. Buku Ar-Rahiq Al-Makhtum ini—tak diragukan lagi—adalah sebuah karya masterpiece yang menyajikan perjalanan hidup Nabi Muhammad Salallahu 'alaihi wasalam sejak dilahirkan hingga wafat, dan melukiskan perjuangan beliau dalam menyampaikan risalah Islam secara terinci. Penulisnya — Syaikh Shafiyurrahman al-Mubarakfuri— menyandarkan kajiannya pada riwayat-riwayat otentik dari pelbagai sumber resmi dan sahih. Kekuatan buku ini selain terletak pada kelengkapan dan kesahihan rujukan yang digunakan penulisnya, juga pada gaya tuturnya yang mengalir, tidak berbelit-belit, dan mudah dipahami oleh pelbagai lapisan pembaca, serta pemaparan secara kronologis setiap peristiwa dalam kehidupan Rasulullah. Karya ini akan membawa kita menjelajahi dan

menelusuri setiap jejak Rasulullah Muhammad Salallahu 'alaihi wasalam. Kita pun seakan dapat melihat secara nyata kehidupan beliau. Sehingga, kita tak hanya dapat memahami perjuangan dan ajaran beliau dengan lebih jelas, namun juga dapat memetik pelajaran dan suri tauladan dari segenap aspek kehidupan beliau. Buku persembahan penerbit QisthiPress Membaca buku sirah Nabi Saw ini barangkali akan terasa unik. Mengapa? Sebab, buku ini memberikan gambaran nyata tentang kehidupan Nabi Saw, berdasarkan apa yang dianggap sebagai sumber-sumber akurat dan dapat dipercaya oleh para akademisi serta sejarawan Islam. Tidak sedikit pun ada usaha untuk “memodernkan” Nabi Saw dengan menunjukkan beberapa sifat Nabi Saw yang saat ini banyak kita jumpai, atau dengan membuat atau membenarkan apa pun yang akan dianggap “tidak tepat secara politik” oleh sebagian pembaca. Saat banyak umat Islam menulis kehidupan Nabi Saw dalam bahasa Inggris sebagai sebuah apologi, dengan harapan dapat menarik para pembaca yang masih meragukannya, Prof. Mubarakpuri, melalui buku ini, justru dengan bijak menolak justifikasi dan penjelasan semacam itu. Terlebih lagi, menurutnya, Nabi Saw lebih penting daripada zaman dan budaya. Tidak ada gunanya menciptakan beliau berulang kali untuk pembaca yang berbeda dan waktu yang berbeda, sebab keagungan Nabi Saw terlihat jelas dalam konteks apa pun. Kebenaran pesan dan misinya bertahan, dan buku ini adalah kesaksian bagi fakta tersebut. Inilah buku sirah Nabi Saw yang ditulis secara jujur dan autentik yang didasarkan pada sumber-sumber yang juga autentik dan otoritatif. Selamat membaca!

Nabi Muhammad s.a.w. adalah Nabi terakhir yang diutus oleh Allah s.w.t. bagi menyampaikan seruan dakwah kepada umat manusia. Ketika membawa panji kebenaran, pelbagai dugaan dan pancaroba dihadapi Baginda Nabi dan para sahabat. Sirah perjalanan agung Rasulullah

Read PDF Sirah Nabi Muhammad

s.a.w. dicatatkan secara terperinci dalam buku Atlas Rasulullah s.a.w. ini bagi memberi pengajaran dan pedoman kepada para pembaca. Lembaran kisah perjalanan hidup insan agung ini memuatkan: Sejarah Kelahiran sehingga Kewafatan Nabi Muhammad s.a.w. Peta Perjalanan Dagang Nabi Muhammad s.a.w. ke Bushra sebelum Nabi Diangkat Menjadi Rasul Sejarah Nabi Diutus Menjadi Rasul sehingga Peristiwa Hijrah Amalan Keagamaan Pada Zaman Jahiliah Sejarah Pembangunan Kaabah, Masjidil Haram, dan Masjidin Nabawi Bandar-Bandar yang Menjadi Pusat Peradaban Pada Zaman Rasulullah s.a.w. Bukti Ilmiah Makkah Berada di Pusat Bumi Peta Perjalanan Hijrah Nabi Muhammad s.a.w. dan Kaum Muslimin Peperangan yang Dipimpin oleh Rasulullah s.a.w. dan Beberapa Ekspedisi Perang yang Lain Piagam Madinah yang Tersohor Nabi Muhammad s.a.w. dan Para Sahabat Menggali Parit semasa Perang Khandaq Bagaimana Nabi Muhammad s.a.w. Mampu Memimpin Lebih daripada 100,000 Kaum Muslimin bagi Melaksanakan Ibadah Haji yang Pertama dalam Sejarah Islam Strategi Perang Nabi Muhammad s.a.w. dan Para Sahabat Rasulullah s.a.w. Mengajarkan Ayat-Ayat Al-Quran kepada Jin Nasibin Strategi Formasi 313 Pasukan Badar dapat Mengalahkan Hampir 1000 Kaum Quraisy

Compiled in the 14th century AD by a prominent Syrian scholar, the *As-Seerah An-Nabawiyya* of Imam Ibn Kathir is a full examination in chronological order, of the Prophet Muhammad, peace be upon him. Drawn from the earliest and most reliable Arabic sources, it offers, in this close English translation, the fullest available account of the historical circumstances and personalities most important in the founding of Islam. Ibn Kathir's work offers a fine example of Islamic scholarship; the quotations and anecdotes that constitute its core are evaluated in terms of the trustworthiness of their sources. Variant wordings that are related through differing

lines of transmission are noted, and Ibn Kathir gives both his own assessments and those of the earliest Islamic authorities concerning the likely authenticity of these records. The comments and conversations, derived from ancient texts, that are quoted in this work constitute the basis of our knowledge of Islam during the lifetime of its founder. Volume 1 (of this 4 volume series) relates the history of the Arab tribes who were the Prophet's forebears, the lives of his parents, and the accounts of unusual events surrounding his birth. It then goes on to relate anecdotes regarding his childhood, the signs of the Prophethood, and the first revelations. Ibn Kathir was born in approximately 1313 in the Boesra district of eastern Damascus, and studied with many great scholars working in the city during his time. He died in 1374. Trevor Le Gassick is professor of Arabic Literature at the University of Michigan. He has devoted himself to the translation and commentary of important works, both contemporary and from earlier eras, that reveal important aspects of the rich texture of Arabic literary culture.

Di balik kisah jejak hidup Rasulullah, tersirat ajaran Islam yang komprehensif, baik terkait dengan akidah, hukum, maupun akhlak. Namun faktanya, tidak semua buku yang mengupas perjalanan hidup Rasulullah Saw. memiliki karakter itu. Justru, buku yang ada lebih banyak menjelaskan riwayat suatu kisah dan memberikan otoritas pada pembaca untuk menemukan hikmahnya sendiri. Akan tetapi, tidak dengan buku yang satu ini. Karya DR. Al-Buthy ini sangat lincah, cerdas, dan membimbing kita pada pemahaman sirah yang benar. Inilah satu-satunya buku pegangan dasar tentang sirah Nabi Muhammad Saw. yang paling lengkap dan terpercaya. Sebagai ulama paling berpengaruh, otoritas sang penulis sama sekali tidak diragukan. Beliau menyajikan karya ini dengan ungkapan sastra yang ringan dan renyah. Buku yang penuh kejutan, bahkan dari kisah hidup Rasulullah Saw. yang paling sederhana

Read PDF Sirah Nabi Muhammad

pun ternyata ada hikmah dan hukum yang patut kita renungkan. Buku ini wajib dibaca oleh siapa saja yang merindukan sosok ideal dalam menjalani hidupnya di dunia dan akhirat. [Mizan, Noura Books, Agama, Islam, Jalan Hidup, Nabi, Rasul, Cerita, Pelajaran, Muhammad, Indonesia]

[Copyright: 4d0adf692f4abee350820ed509500e44](#)